

## 第13回鶴居スプリングショウが 開催されました



令和5年4月22日、第13回鶴居スプリングショウが4年ぶりに開催されました。釧路丹頂農業共同組合乳牛改良同志会鶴居支部主催により、各酪農家が日ごろから丹精込めて育てた計18頭の牛が出棟しました。9ヶ月未満の1部から18ヶ月以上21ヶ月未満の5部までの審査が行われました。

当日は村内の子ども施設「放課後等デイサービス・ソレゾレ」の子どもたちも見学に訪れ、賑やかな開催となりました。

## 株式会社佐々木建設様から 寄附をいただきました



令和5年5月10日、村内企業の株式会社佐々木建設様より現金100万円の寄附をいただきました。

本村では、鶴居子どもセンターや鶴居村新総合体育館ファミスポアアップなどの村有施設の建設の他、各種村道の整備を請け負っていただいています。

いただいた寄附はふるさと創生中学派遣事業に充てられます。

この度のご厚意に深く感謝申し上げます。

## 株式会社むらづくり鶴居の 内覧会が行われました



令和5年5月1日、株式会社むらづくり鶴居の新しい事務所の内覧会が行われました。

鶴居市街の中心部、旧いしおか商店様の空き店舗を活用して、事務所兼シェアオフィスとしてオープンしました。

カフェのように快適で自由な空間でありながら、鶴居村で古くから営んできた「いしおか商店」の面影を残した内装となっており、村民にひらけた事務所を目指しています。

シェアオフィスは1時間300円から利用可能です。詳細はむらづくり鶴居ホームページをご確認ください。

## 美しい村＝鶴居村！ 「ポイ捨てシャットアウト」村民一斉清掃



令和5年5月13日、美しい村づくりの取り組みとして「ポイ捨てシャットアウト」村民一斉清掃が実施されました。

春になると雪どけとともに、ポイ捨てゴミや、かげに隠れるように不法投棄された多くのゴミが姿を現します。

例年、これからの行楽シーズンに向け、美しい村の景観を保つために村内の観光名所等で行われています。

清掃は鶴居市街及び人や車の往来が多い道道53号沿いや村内各地で行われ、参加者は皆火ばさみやゴミ袋を片手に村のより一層の美化に努めました。